

Dr. Enrique Pons Castro

Experto en el Sistema Nacional Anticorrupción

Dentro de su formación académica destaca su **Doctorado en Derecho Financiero y Tributario por la Universidad de Salamanca, España** y es candidato a Doctor en Derecho por la Universidad Olmeca.

Cuenta con especialidad en Derecho Fiscal y Corporativo por el IEE; en Finanzas Públicas para el Desarrollo por el Tecnológico de Monterrey, el Banco Mundial y la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

En el ámbito profesional ha sido asesor de la Secretaría de Administración y Finanzas del Estado; Director de Asuntos Jurídicos del Congreso del Estado; y asesor del municipio Emiliano Zapata de Tabasco.

Se ha especializado en temas como las nuevas responsabilidades de los servidores públicos municipales en el marco del nuevo Sistema Nacional Anticorrupción, controversias constitucionales, acciones de inconstitucionalidad, laudos laborales, entre otros.

